
Pièces 7 Pièces

Superficie 211 m²

Référence 11_10556 CW

Prix 995 000 €

Cuers
Maison à vendre (83390)
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Entre Cuers et Puget-ville,  tombez sous le charme de cette bastide fin 19ème de

250m2 (surface totale), 211m2 hab, rénovée avec de belles prestations, sur 1600

m2  de  terrain  plat  arboré.  L'intérieur  est  aussi  chaleureux  que  l'exterieur  est

convivial : après une jolie verrière en guise d'entrée, la bastide offre un vaste hall qui

dessert le séjour, la buanderie et la très belle cuisine équipée avec cellier. A l'étage,

3  chambre  avec  salle  d'eau,  dont  une  avec  dressing,  2  chambres  sous  combles

climatisées  qui  feront  le  bonheur  des  enfants!  Sous  le  soleil,  grand  bassin  à

poissons, piscine ...

Between Cuers and Puget-ville, fall under the spell of this late 19th century bastide

of  250m2  (total  area),  211m2  of  living  space,  completely  renovated  with  great

amenities on a flat plot of 9300m2 planted with vines, laurels, cross the alley of olive

trees,  taste  a  few  grapes,  stroll  along  the  edge  of  the  fish  pond  or  in  the  small

relaxation areas nestled under the plane trees, relax by the swimming pool and its

furnished  pool  house  or  in  the  jacuzzi,  receive  your  guests  in  the  independent

studio. The interior is as warm as the exterior is convivial. The bastide, offers on the

ground floor, ...

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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